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A LA MESA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

 

 
GENÍS BOADELLA i ESTEVE, en su calidad de diputado del PDeCAT, y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 
 
Tratar con la Administración se ha convertido desde hace años en un 
negocio de miles de euros para aquellos que mercadean con las citas 
previas. Las dificultades para hacer trámites, la carencia de huecos 
suficientes para atender a todos los que lo requieren, junto con la inacción 
de los organismos públicos ante el fraude, ha favorecido que el éste se 
extienda a más de una decena de trámites, desde recoger la tarjeta de 
extranjero a renovar el carné de conducir.  
 
 

• ¿Tiene conocimiento el Gobierno del mercado negro de cites previas? 
 

• En caso afirmativo, ¿qué medidas está impulsando para ponerle coto? 
Si no está tomando ninguna medida al respecto se solicita 
explicaciones del motivo. 
 
 

 
 
 

Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de marzo de 2023 
 
 
 
 

Genís Boadella i Esteve 
                  Diputado del PDeCAT 




